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Оборудование для конференц-связи 
понадобилось Ассоциации для проведения 
профильного форума, где обсуждались 
вопросы, касающиеся сферы ЖКХ. 
Мероприятие проходило за круглым столом с 
20 участниками.  

На Форуме присутствовало также большое 
количество слушателей (более 100 человек), 
поэтому и понадобилась конференц-система: 
звуковой сигнал с конференц-системы 
передается на акустические системы. 

Для подобного арендного решения была 
выбрана беспроводная конференц-система 
Beyerdynamic с микрофонами «гусиная шея». 
Беспроводное решение значительно ускоряет 
процесс монтажа и демонтажа оборудования: 
конференц-система была установлена утром 
в день проведения форума, и демонтирована 
сразу после окончания мероприятия. 

На протяжении всего форума за работой 
конференц-системы следил инженер службы 
технической поддержки «Атанора».  
 

 


